



## PERINGATI HARI DERMAGA NASIONAL, SPMT SUBHOLDING PELINDO, BERGERAK LAKUKAN AKSI BERSIHKAN PELABUHAN

Admin -- 23 June 2023

**Medan, 22 Juni 2023** - PT Pelindo Multi Terminal (SPMT), sebagai salah satu SubHolding PT Pelabuhan Indonesia (Persero)/ Pelindo yang bergerak di bidang pelayanan operasional terminal non-petikemas melakukan aksi bersih pelabuhan dengan tagline #SPMTBERGERAK! BERSIHKAN PELABUHAN BELAWAN di Area Branch SPMT Belawan pada Rabu, (21/6/3023).

Pelaksanaan kegiatan #SPMTBERGERAK! BERSIHKAN PELABUHAN BELAWAN ini juga dalam rangka memperingati Hari Dermaga Nasional 2023 dan serta bagian dari Pelindo Peduli yang terdiri mulai dari kegiatan Kerja Bakti, Pengecatan Pedestrian, Penanaman Pohon, dan Himbauan K3 di SPMT Branch Belawan.

Direktur Utama Pelindo Multi Terminal Yon Irawan, dalam sambutannya mengungkapkan, kegiatan #SPMTBERGERAK! BERSIHKAN PELABUHAN BELAWAN ini merupakan wujud kepedulian SPMT terhadap lingkungan, di antaranya adalah dengan melakukan aksi bersih, penghijauan hingga cat pedestrian.

"SPMT bergerak, kita buktikan SPMT menjadi bagian penting dari keluarga Pelindo untuk memulai dan melakukan kegiatan ini, dan ini bagian daripada kepedulian kita terhadap lingkungan, mari kita lakukan penataan dan perubahan yang dimulai dari diri kita sendiri, dan kegiatan ini akan dilanjutkan secara berkala di terminal pelabuhan lainnya yang dikelola oleh SPMT" ungkap Yon Irawan, Rabu (21/6/2023).

Tak hanya di Pelabuhan Belawan, Yon juga menuturkan, aksi penghijauan melalui penanaman pohon juga sedang berlangsung pada hari yang sama, Rabu, 21 Juni 2023 di Pelabuhan Tanjung Wangi, Banyuwangi.

Menyahuti itu, Sekretaris Perusahaan Pelindo Multi Terminal Fiona Sari Utami menerangkan, dalam semangat memperingati Hari Dermaga Nasional 2023 kegiatan #SPMT BERGERAK! BERSIHKAN PELABUHAN BELAWAN memiliki muatan tiga hal penting, yaitu penghijauan, pengecatan, dan pembersihan pelabuhan.

"Untuk penghijauan sendiri dalam kegiatan #SPMT BERGERAK! BERSIHKAN PELABUHAN BELAWAN ini melalui aksi penanaman 30 pohon yang terdiri dari 15 pohon pucuk merah, 5 pohon tanjung, 5 pohon sawo kecil dan 5 pohon glodokan tiang di area Pelabuhan Belawan, dan pohon yang ditanam ini memiliki karakter akar yang tidak merusak area paving blok sekitarnya," terang Fiona.

Sementara untuk pengecatan sambung Fiona, terbagi atas tiga bagian, yakni pertama, pengecatan Kansteen Dermaga, kedua, pengecatan pedestrian, dan ketiga, pengecatan Pedestrian Path Logo. Dalam kesempatan ini juga para peserta melakukan pembersihan di area kantor dan juga area operasional.

"Seperti yang diketahui dengan hadirnya pepohonan di area pelabuhan mampu menjaga kualitas udara yang nantinya bermanfaat bagi pekerja dan lingkungan sekitar, sedangkan pedestrian sendiri diketahui mempunyai peran yang sangat penting karena menjadi ruang hak bagi pejalan kaki," jelas Fiona.

Sisi lain kegiatan #SPMT BERGERAK! BERSIHKAN PELABUHAN BELAWAN juga merupakan wujud dari kepedulian SPMT terhadap lingkungan yang merupakan satu rangkaian dengan program Pelindo Peduli.

"SPMT sebagai operator pelabuhan, tidak hanya berfokus kepada bisnis, namun juga berkomitmen dalam tanggung jawab sosial untuk masyarakat dan lingkungan," pungkas Fiona